

## **Artikel 2 im Rundblick Kürten 20. Januar 2018**

### **Glückliches Prinzenpaar im Konfettirausch**

#### **Feierliche Proklamation bei den Karnevalsfreunde Bechen**

Am 5. Januar wurde das neue Prinzenpaar André I. und Prinzessin Silke I. (Henschke), in der Bechener Sporthalle feierlich proklamiert. Pünktlich um 20 Uhr gab es den Einzug des Elferrates zusammen mit dem Sitzungspräsidenten Christian Pütz. Darauf folgte die Kindertanzgruppe „Rot-Weiße Eselchen“, die mit alten und neuen Tänzen die zahlreich erschienenen Gäste zu begeistern wusste. Neben Kürtens Bürgermeister Willi Heider waren auch der neue Landrat des Rheinisch-Bergischen Kreises, Stephan Santelmann, sowie der Dechant der Katholischen Kirchengemeinde Sankt Marien, Harald Fischer, im Publikum. Darüber hinaus sind viele Familienmitglieder, Nachbarn und Freunde des neuen Prinzenpaares der Einladung zur Proklamation gefolgt. Als erste Gruppe begeisterten die Stadtmusikanten „Knubbelefutz und Schmalbedaach“, alias Renate Heymanns und Dieter Schmitz, mit ihren Darbietungen. Dann ging es Schlag auf Schlag. Die Musikgemeinschaft Bechen, unter Leitung von Eric Winterschladen, zog mit der Prinzengarde der Karnevalsfreunde und dem Prinzenpaar der letzten Session, Prinz Axel und Prinzessin Nicole, in den Saal ein. Es folgte das neue designierte Prinzenpaar André, I. und Silke, I. mit ihrem Prinzenführer Wolfgang Meurer. Überwältigt von Konfettibomben und einer fantastischen Stimmung im Saal erreichten die neuen Tollitäten die festlich dekorierte Bühne. Zunächst bedankte sich der Präsident der Karnevalsfreunde Bechen beim alten Prinzenpaar für eine tolle abgelaufene Session 2017. Nachdem Prinz Rene die Prinzenkette abgelegt und die Pritsche zurückgegeben hatte, erhielt er den obligaten blauen Zylinder, der auch gleichzeitig das offizielle Ende seiner Amtszeit symbolisierte. Danach folgten einige Anekdoten aus dem Leben des neuen Prinzenpaares, vorgetragen in pefekter Reimform vom Präsidenten Christian Pütz, bevor Bürgermeister Willi Heider zur Proklamation die Bühne betrat. Da er die Namen des neuen Prinzenpaares mit denen des Vorjahres verwechselte, sorgte er für einige Lacher im Publikum. Dann übergab er die Insignien der Macht, die Prinzenkette und die Pritsche an Prinz André, I.; Prinzessin Silke, I. erhielt einen prächtigen Blumenstrauß. Mit einem lauten „Hallo Bechen, wie geht es Euch“, begrüßte ein gut aufgelegter Prinz die zahlreich erschienenen Gäste und verlas die elf närrischen Gebote. Besonders beim neunten Gebot hörten die weiblichen Gäste genau hin, denn der neue Prinz möchte bis Aschermittwoch alle Karnevalsbützchenwünsche erfüllen. Im Anschluss ging es mit einem bunten Programm weiter. Neben den Auftritten der „Fidele Kölsche“, „Ne Tuppes vum Land“, „Harry un Achim“, den „Swinging Funfares mit Rhine Area Pimpes & Drums“ überzeugte auch das Tanzcorps der Bechener Gesellschaft mit akrobatischen Tanz-Einlagen. Nach vielen Stunden ging eine tolle Proklamation ganz zur Freude des neuen Prinzenpaares zu Ende. Dass die Augen des Prinzenpaares an diesem Abend nicht trocken blieben, beweist, dass hier ein lang gehegter Wunsch nunmehr in Erfüllung gegangen ist. (RMG)



Das neue Prinzenpaar André I. und Prinzessin Silke I. (Henschke), bei der Proklamation (Foto RMG)



Der blaue Zylinder für Prinz Axel mit dem Dank für eine erfolgreiche Session (Foto RMG)



Die Stadtmusikanten, Renate Heymanns und Dieter Schmitz, traten als erste Gruppe auf die Bühne (Foto RMG)

Quelle:

<http://www.ortszeitungen.de/rm/DxMLW?Template=../Templates/idx.tpl&Ort=75&Rubrik=1000000&Art=2703203>,  
18.01.2018, 09:18 Uhr,